



# Ministro Jaime Pizarro destacó avances en infraestructura y valoró trabajo con municipios

Jaime Pizarro, ministro del Deporte, visitó este viernes las ciudades de La Serena y Coquimbo para monitorear en terreno el desarrollo de proyectos de infraestructura deportiva en la zona.

En ese sentido, la primera autoridad deportiva del país participó a mediadía en el hito de instalación de la primera piedra del Skatepark en el sector Sindempart de La Herradura, en Coquimbo, proyecto que cuenta con financiamiento comunal y también del IND de \$100 millones de pesos.

Luego se trasladó al sector de Tierras Blancas donde supervisó las obras del gimnasio techado, que actualmente se encuentra en licitación para el cambio de butacas, instalación de piso deportivo, mejoramiento de baños y camerines, además de la recuperación de marcador electrónico y tableros de básquetbol. Su inversión alcanza los 319 millones de pesos y se espera que esté entregado para la Final Nacional

Juvenil de los Juegos Escolares.

«Creo que recuperar y habilitar distintos espacios tiene un tremendo valor, especialmente cuando se hacen con disciplinas que hoy son tan atractivas para niños y niñas, además en el corazón de la comuna, donde el flujo permanente es muy alto y creo que el valor que va to-

mando estas obras es no solamente desde lo deportivo sino desde la conexión, desde el vínculo social desde el poder armonizar distintos espacios», señaló el secretario de Estado.

Agregó que «acá vemos que el municipio ha hecho un lindo esfuerzo por recuperar otras zonas, ampliar la cantidad de disciplinas que pue-

dan ser practicadas y eso es un enorme valor. Necesitamos mantener activos a nuestros niños y niñas, necesitamos espacios de entretenimiento, espacios para disfrutar y mantenernos con un muy buen nivel de actividad».

## Principios, valores

En la actividad participa-



Para el secretario de Estado «recuperar y habilitar distintos espacios tiene un tremendo valor, especialmente cuando se hacen con disciplinas...».

ron Galo Luna, delegado presidencial; Ali Manouchehri, alcalde de la comuna puerto y los dueños de casa: Patricio Berrios, seremi del Deporte y Jonathan Pino, director regional del IND.

Al respecto, el alcalde dijo tener una deuda con el deporte, «pues me entregó principios, valores y la posibilidad de liderar dentro del deporte y hoy día hacerlo a través de la municipalidad. Entonces estamos devolviendo esa mano a la vida deportiva y lo estamos haciendo con inversiones, con un trabajo con el gobierno de Chile. Estamos invirtiendo en diferentes puntos de la comuna, recuperando infraestructura, devolviéndoselo a los deportistas, pero también levantando planes que permiten que estos lugares que se invierten y que se recuperan, puedan contar con el apoyo del municipio, en escuelas deportivas, en el apoyo a nuestros deportistas de competición».

En tanto, el delegado presidencial indicó que el deporte «ayuda a generar mejor convivencia social y lo que se hará acá es fantástico, porque hoy los deportes de este tipo están creciendo en un nivel competitivo, pero además va a quedar un lugar mucho más seguro, y eso también nos tiene contentos. Así que agradecer la gestión del alcalde Manouchehri, que ha permitido que se hagan más obras de este tipo, haciendo este esfuerzo conjunto entre el Estado y los municipios».

Posteriormente, Pizarro inauguró las obras de mejora del Centro de Deportes y Recreación (Cendyr) y al finalizar la jornada estrenó la construcción del sector oriente del Cendyr San Joaquín en La Serena, inversión que alcanzó los 1.238 millones.